

Iglesia de La Veracruz



Levantada por la cofradía del mismo nombre en el siglo XVI en el lugar donde los cofrades realizaban la penitencia o disciplina. La portada fue trazada por el arquitecto Rodrigo Gil de Hontañón. El interior fue remodelado al gusto barroco por Joaquín de Churriguera en el siglo XVIII. Tiene planta de cruz latina de una sola nave, cubierta con bóveda de lunetos. Destaca el magnífico retablo de Joaquín de Churriguera presidido por la imagen de la Inmaculada Concepción de Gregorio Fernández. También se puede ver la Cruz procesional de plata en una hornacina del muro del Evangelio, obra de Pedro Benítez.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Barroco

Periodo Histórico: Edad Moderna

Dirección

Campo de San Francisco, s/n. Salamanca. Salamanca.

Más Información

Oficina de Turismo de Salamanca

Dirección:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horarios y tarifas

Horario

- Del 1 abril al 31 octubre:
- Viernes: y 17:00 – 20:00. Visitas guiadas: Martes y sábados: 19:00 h.
- Sábados: 11:00 – 14:00 y 17:00 – 20:00
- Domingos: 11:00 – 14:00
- Cerrado: de lunes a jueves
- Cerrado por la mañana: viernes
- Cerrado por las tardes: domingos y festivos

Tarifa Gratuito

Observaciones: El 6, 7 y 8 de diciembre de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00h. 25 de diciembre solo en horario de misa a las 12:30h. 1 de enero cerrado. 6 de enero de 11:00 a 14:00h. Los primeros domingos de cada mes se limitará el acceso a los visitantes durante los cultos de 12:30 a 13:15 h. Visita gratuita de 21:00 a 24:00h el 16 de septiembre. Consultar horarios especiales durante la Semana Santa.

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados